

Natación

Tras los Campeonatos de España absolutos, los de Cataluña de menores celebrados en Reus, los provinciales, que tuvieron lugar el pasado domingo, y el tradicional Trofeo que lleva el nombre de la ciudad donde tendrán lugar las próximas Olimpiadas—en este caso Munich—, y que hoy se celebra la última jornada en nuestras instalaciones, termina la temporada natatoria que ha constituido la más satisfactoria de nuestro historial, lo que nos permitirá escribir un halagüeño resumen en próximas ediciones.

En los Campeonatos de España femeninos, en las categorías de infantil y juvenil, que tuvieron lugar en Málaga, el equipo gerundense, formado por las olotenses Montserrat Balcells, Teresa Montbardó, Coderch y Furcará, de Castellfullit, conquistaron para nuestra provincia el 5.º lugar entre 16 clasificadas. La mejor clasificación la consiguió Balcells al conquistar el 4.º puesto en 100 espada, mientras Montbardó conseguía el número 9 en la misma especialidad. En braza, Coderch y Furcará se colocaron en el 12 y 16 puesto, respectivamente, mientras que en relevos nuestro equipo representativo conquistaba un meritorio 6.º lugar, también entre 16 equipos clasificados.

Mañana la XXVI Travesía al Lago de Bañolas

Una de las manifestaciones natatorias de más raigambre en nuestra región es sin duda alguna la popular y famosa Travesía al Lago de Bañolas que, año tras año, reúne a centenares de nadadores de toda la región para participar en la gran prueba. El C. N. Olot, correspondiendo a la acogida que siempre ha tenido su Tussols-Basil por parte de los nadadores de la vecina localidad, estará representado nada menos que por 30 nadadores, dispuestos todos a dejar constancia de la adhesión olotense a la popular Travesía.

B V.

El cine que vimos

Con buen pie parece hemos iniciado esta temporada cinematográfica. "El Detective" y "El Graduado", son películas dignas de tener en cuenta en la mente de cualquier buen cineasta. Habrá películas que gustarán más, serán más del gusto del público, pero no podemos calificarlas de importantes como las mencionadas. Y si cosas muy importantes nos dice "El Detective" de Gordon Douglas, tanto o más Mike Nichols que en su "Graduado" nos pone al descubierto la amoral de unos personajes que se amparan en una sociedad y unos vínculos de la América capitalista. Este "Graduado", al final luchará a golpes de cruz anulando estos vínculos, y nos dirá que en nombre del amor (que cuando lo descubre es la única razón que le hace luchar), ese mundo forjado por sus mayores no le interesa nada. Un final liberador, progresista y que mucha parte del público se lo cogió a carcajada limpia y no nos explicamos por qué.

Otro film que catalogamos de muy importante es "La Vergüenza", de Ingmar Bergman. Un Bergman sin las nieblas nórdicas de sus antecesores films, nos da un relato de una guerra, quizá la más angustiosa que nos haya podido presentar la pantalla: la guerra por dentro. La degradación, la humillación que tienen que soportar dos seres humanos para la supervivencia. Un músico realmente sensible, tal como su profesión exige, con su mujer, se ven abocados a sufrir las más espantosas miserias. "Jan" no logra reaccionar, los acontecimientos pueden más que su carácter, débil por naturaleza.

"Eva" ve claramente la situación y, desengañada de las flaquezas de su marido, se entrega al hombre que les tiene bajo su protección. Cuando los hechos llegan al fondo de todas las bajezas y cuando las circunstancias parecen menos favorables, surge el hombre creado por la guerra, por el miedo y por la degradación. Mata, y cuando se mata una vez, la sensibilidad, la piedad, la civilización se escapan de un alma que difícilmente volverá a lo que era. Un final realmente aterrador, como la misma película; vemos una barca a la deriva; la guerra, la muerte, una vez más ha triunfado, creada, como no, por el hombre mismo.

Para hacer una película con una cámara y dos personajes, hace falta tener un trío de ases: una Liv Ullmann, un Max von Sydow y este genio del cine que se llama Ingmar Bergman.

AQUI SANT JOAN LES FONTS

El agua, tema de actualidad en la localidad

Van continuando las obras de colocación de los contadores en los respectivos domicilios de la localidad con el fin de obtener un mayor aprovechamiento del líquido elemento, lo que proporcionará al mismo tiempo mayor cantidad de dicho líquido.

Desde hace ya bastantes días las calles y aceras de nuestra localidad gozan de otros ruidos además de los habituales.

Los ruidos de las máquinas, los albañiles de un lado para otro, materiales, hacen que la calle sea difícil de transitar. Si a esto añadimos que las aceras están llenas de adoquines, que continuamente existen coches aparcados, resulta que los peatones no saben por donde pasar.

Sin embargo esto es algo que no puede evitarse, ya que la sola colocación de las tuberías supone todo esto.

La mayoría de las casas ya tienen su contador colocado, al mismo tiempo que en los sucesivos días se irán colocando los restantes.

La Asociación de Plumistas de la localidad habrá realizado una labor que a la larga dará sus frutos, que no son otros que una gran abundancia de agua en todos los rincones de la misma.

Hay opiniones de todos los gustos y de todos los tamaños, mientras los más optimistas se sienten como un pez en el agua algunos pesimistas insinúan que a la larga nos costará más cara el agua que el vino. ¡No tanto como esto!

Y pensar que todo esto ocurre en Sant Joan les Fonts, que a juzgar por el nombre que tiene, deberíamos tener agua hasta el cuello.

Bachillerato

CLASES NOCTURNAS

Academia Plantalech

Apertura curso 2 de Octubre